

#### FDP. Die Liberalen Obwalden

#### Liebe Parteifreundinnen und Parteifreunde

Gerne informieren wir Euch zukünftig regelmässig aus dem Vorstand und den OPPK (Orts-Partei-Präsidenten-Konferenz). Es ist uns ein grosses Anliegen, dass alle FDP-Mitglieder über unsere Arbeit und Politik zeitnahe informiert sind. In diesem Sinne freuen wir uns auch über Eure Rückmeldungen und aktive Mitarbeit im Sinne der FDP und zum Wohle von Obwalden.

An der ersten ordentlichen Vorstandssitzung in der neuen Zusammensetzung haben wir uns im Wesentlichen mit der Konstituierung des Vorstandes und den organisatorischen Leitlinien auseinander gesetzt. Als weitere wichtige Themen standen die anstehende Regierungsratswahl und die zukünftige Zusammenarbeit mit den Ortsparteipräsidenten auf der Traktandenliste.

## **Konstituierung Vorstand / Organisation**

- André Windlin hat sich bereit erklärt, das Amt des Vizepräsidenten zu übernehmen.
- Im Nachgang nach der vergangenen Parteiversammlung hat sich Roland Furger, FDP Sarnen, für eine Mitarbeit im Vorstand gemeldet. Gerne nehmen wir Roland in unser Gremium auf. Bis zu einer Wahl in einem Jahr wird Roland als Beisitzer (ohne Stimmrecht) die Arbeit des Vorstandes unterstützen.
- Somit ist der Vorstand wie folgt organisiert:
  - o Präsident: Hans-Melk Reinhard (von der Parteiversammlung gewählt)
  - o Vizepräsident: André Windlin
  - Kassier: Martin MahlerSekretär: Jonas Reif
  - o Fraktionspräsident: Christian Limacher
  - Weitere Mitglieder: Maya Büchi, Jost Ettlin
  - o Beisitzer: Roland Furger (ohne Stimmrecht)
- Als Präsident lege ich Wert darauf, dass die Mitglieder jeweils zeitnah über die an der Vorstandssitzung behandelten Themen informiert werden. Zu diesem Zweck wird jeweils unmittelbar nach einer Vorstandssitzung ein Newsletter (entspricht diesem Dokument) an die Mitglieder versandt.
- Die Ortsparteienpräsidentenkonferenz (OPPK) soll zukünftig noch stärker als Gremium zur Meinungsbildung dienen und die Stossrichtungen vorgeben.

### **Wichtige Termine**

An der ersten Sitzung wurden die wesentlichen Termine für dieses und nächstes Jahr festgelegt: **Bitte reserviert Euch diese Termine bereits jetzt**. Eine offizielle Einladung erfolgt jeweils rund zwei Wochen im Voraus.

Ortsparteienpräsidentenkonferenz:

- Dienstag, 18. Oktober 2016
- Mittwoch, 15. Februar 2017
- Mittwoch, 14. Juni 2017
- Mittwoch, 18. Oktober 2017

# Parteitag

- Donnerstag, 3. November 2016
- Donnerstag, 19. Januar 2017
- Montag, 1. Mai 2017
- Donnerstag, 31. August 2017
- Donnerstag, 2. November 2017

# Regierungsratswahlen

Der Vorstand hat sich intensiv mit der anstehenden Regierungsratswahl auseinandergesetzt. Durch den Rücktritt von Paul Federer sind wir besonders gefordert. Würde man die Wähleranteile berücksichtigen, hätte die FDP keinen Anspruch auf diesen Sitz. Der Vorstand hat aber aus der OPPK vom Juni 2016 den Auftrag mitgenommen, dass "der Vorstand alles daran zu setzen hat, dass die FDP einen Kandidaten für die Ersatzwahl stellt". Auch in der Diskussion innerhalb des Vorstandes war man der gleichen Ansicht.

Mit verschiedenen Personen fanden in den letzten Wochen Gespräche statt. Noch ist nichts spruchreif, aber wir sind zuversichtlich, dass wir mit einem äusserst fähigen Kandidaten ins Rennen steigen können. Bis zur kommenden Vorstandssitzung vom 18. Oktober können noch allfällige Kandidaten gemeldet werden.

Im Moment sind keine Kandidaten anderen Parteien bekannt. Es ist insbesondere nicht damit zu rechnen, dass die CVP antreten wird. Dem Vorstand ist aber bekannt, dass sich zumindest eine parteilose Person für das Amt interessiert. Mit dieser Ausgangslage hat die FDP reelle bis sehr gute Chancen, den frei werdenden Sitz verteidigen zu können.

### **Diverses**

Es ist anzustreben, dass wir uns stärker bei Vernehmlassungen einbringen. Dies ist ein gutes Mittel, um unsere Interessen in der Politik wahrzunehmen. Deshalb werden wir in Zukunft vermehrt auf die Ortsparteien zugehen, damit wir auch Personen aus den Gemeinden in die Vernehmlassungen einbinden können und somit unsere Politik breiter und besser abgestützt ist.

## Liebe Mitglieder

Die FDP ist gut unterwegs. National gehören wir zu den (Wahl-) Gewinner und in der Öffentlichkeit wird unsere bürgerliche, konsequente und umsetzungsstarke Politik immer mehr verstanden und geschätzt. Diesen Schwung und diese Dynamik müssen wir auch in Obwalden nutzen. Dies bedingt, dass wir neue Mitglieder finden, gute Leistungen auf allen politischen Ebenen erbringen und diese auch zu kommunizieren vermögen.

Deshalb aus Überzeugung FDP – für Obwalden!